

EN BREVE

SIERRA DE GATA

Hoy comienza el Festival de Teatro Clacón de Hoyos

J. R. N. Desde hoy hasta el domingo se celebra el VII Festival Internacional de Teatro Clacón, con espectáculos en rincones emblemáticos de la localidad serragata de Hoyos, en la comarca de Sierra de Gata. La programación

arranca con la obra 'Un Bululú para Bola' de Z Teatro de Extremadura a las 21.30 horas en el parque Casa Castillo. Mañana seguirá la obra 'Iberia' de Peripécia Teatro de Portugal a las 21.30 horas en la plaza Constitución. Por su parte, para el fin de semana, se espera la puesta en escena de espectáculos infantiles, así como una variada oferta para el público adulto.

ARROYO DE LA LUZ

Recorrido para la donación de médula ósea

J. R. N. Arroyo de la Luz acoge un recorrido histórico por los emblemáticos carteles de la Asociación para la Donación de Médula Ósea de Extremadura (ADMO), que se pueden ver en la muestra 'Arte para dar vida 2025' que se expone desde hoy hasta el 24 de septiembre. Uno de los objetivos de ADMO es sensibilizar sobre la donación de médula ósea.

CALZADILLA

Falta menos para que comiencen Los Cristos

J. R. N. En Calzadilla el mes de septiembre es sinónimo de Los Cristos. El próximo martes a las 21.00 horas en el salón de actos de la casa de cultura, tendrá lugar la presentación oficial del programa. Unas fiestas que combinan devoción y tradición con la emoción de los festejos taurinos, las noches de música y espectáculos, el buen ambiente de las peñas.

MALPARTIDA DE CÁCERES

Cambios de circulación por el nuevo colegio

J. R. N. El Ayuntamiento de Malpartida de Cáceres ha acordado el cambio de la dirección de varias calles por la inminente puesta en funcionamiento del nuevo colegio público 'Los Arcos'. El cambio afecta a las calles Prado, Piñuelas, avda. Barjola y parte de la urbanización La Cañada. Se realiza con el objetivo de garantizar una mayor fluidez del tráfico.

Concha Gómez
pregonará el
viernes las fiestas
de la virgen
de la Soledad

MAJADAS DE TIÉTAR

ELOY GARCÍA

Más de una veintena de actos de todo tipo componen el programa de las Fiestas del Toro, que se celebrarán a partir del viernes en Majadas de Tiétar en honor a la Virgen de la Soledad.

Por orden cronológico lo primero será el pregón, a las 22.00 horas, a cargo de Concha Gómez Martín, trabajadora del sector sanitario, seguido de la coronación de reinas y damas infantiles y juveniles, la actuación de la rondalla local y del grupo infantil de bailes regionales Sal Morena, para cerrar la jornada con una verbena.

En total serán cuatro días de fiesta, en los que destacan la concentración de motos y moteros, el concurso de repostería o el homenaje al vecino de mayor edad del sábado o la salida de gigantes y cabezudos y la fiesta campera con suelta de vaquillas que tendrán lugar el domingo, con sus correspondientes verbenas.

Los actos se cerrarán el lunes con misa solemne, procesión, vino de honor con dulces típicos, bendición del nuevo velatorio y música.

La programación al completo puede consultarse en la página web municipal.

Se inician las obras de la última fase de la plataforma única

NAVALMORAL DE LA MATA

Los trabajos en marcha desde el lunes renovarán ocho calles, de un total de 24 proyectadas, con un coste de licitación de 235.500 euros

MIGUEL ÁNGEL MARCOS

Las calles Alfolí y Pavía, situadas a pocos metros de la zona peatonal de Urbano González Serrano, son las primeras en las que han comenzado a actuar las máquinas dentro de la tercera y última fase del proyecto de 'Renovación de pavimentaciones' en marcha desde hace meses, y que en su conjunto va a convertirse en plataforma única más de una veintena de vías.

Tras Alfolí y Pavía los trabajos se extenderán progresivamente a las seis calles que completan el lote: Joaquín Costa, Víctorio Casado, Torres Quevedo, San Pedro, León Moyano y travesía León Moyano.

Con esta tercera fase se completará la actuación integral prevista, que abarca la transformación de un total de 24 calles mediante la implantación de la plataforma única.

Así lo dice el Ayuntamiento al anunciar el inicio de las obras, además de recordar que esta intervención «no solo persigue mejo-



Primeros trabajos en la calle Pavía. MAM

rar la accesibilidad y la movilidad urbana, sino que también incluye la renovación de las redes de saneamiento y abastecimiento, aprovechando las obras de levantamiento del pavimento para modernizar las conducciones y garantizar un mejor servicio a la ciudadanía».

Un proyecto en tres fases

Asimismo recuerda que estas actuaciones responden a una planificación desarrollada en tres fases y que, con el inicio de esta última, se avanza en el compromiso de «dotar a Navalmoral de infraestructuras urbanas más modernas y adaptadas a las necesidades actuales».

La primera de las tres fases acometidas fue la denominada zona Centro, con un coste de casi 310.000 euros para renovar las calles Trabajadoras de Fuentepalma, Luchana, Don Pelayo, Germán Duque, conexión plaza España, Ramón y Cajal, La Victoria, Núñez de Balboa, Mercado, Cid, Marina y callejón.

Después llegó la zona Este, adjudicada en 191.900 euros, con las calles Pizarro, Ensenada, Zaragoza y Cardenal Cisneros.

La fase ahora en marcha, la zona Sur, salió a licitación en 235.500 euros.

i www.hoynavalmoral.es

Los festejos taurinos de las fiestas se celebrarán del 6 al 14 de septiembre

TRUJILLO

JAVIER SÁNCHEZ PABLOS

Los festejos taurinos de las fiestas patronales se desarrollarán del 6 al 14 de septiembre. Están organizados por la Asociación Encierros Carnavales Plaza Mayor, con el apoyo Organyen y en colaboración con el Ayuntamiento. La primera actividad será el II encierro campero de bueyes, que tendrá lugar este sábado. Al día siguiente comenzarán las capeas en la plaza de toros, con la participación de siete ganaderías.

Los aficionados podrán torrear cuatro vacas, un capón y un toro en ese primer festejo. El 8 de septiembre, a las 10.00 horas, tendrá lugar el desembarco de los toros participantes en la capea de por la tarde. Seguidamente, los menores tendrán una capea de bueyes. El festejo taurino vespertino de ese día tendrá cuatro astados y una vaca. Esta programación seguirá ya en la madrugada del viernes 13 al sábado 14, con una capea nocturna.

Ese 14 de septiembre, a las 12.00 horas habrá una capea para mayores de 16 años. Por la tarde, tendrá lugar la capea para mujeres, con siete añojos. Todo terminará el 14 con una nueva capea.

Jesús Santos vence el concurso de fotografía digital

ALDEANUEVA DE LA VERA

ELOY GARCÍA

La instantánea 'Iglesia de Mesillas', de Jesús Santos Vergara, ha resultado vencedora del V concurso de fotografía digital 'Callejando por Aldeanueva'.

Lo ha hecho en la categoría Estampas Penconas, en la que Jesús Vélez Sánchez ha quedado segundo con 'Oteando Mesillas' y Andrea González Fernández tercera con la imagen titulada 'Surros del Ocaso'.

Por su parte, Jesús Sánchez Vélez ha quedado primero en la ca-

tegoría Fotografía Deportiva con 'Bajada de los Portalillos'.

Desde el Ayuntamiento destacan que todos los trabajos presentados «han reflejado a la perfección, la belleza de nuestra localidad y de nuestros paisajes».

Se trata de una iniciativa enmarcada en las IX Jornadas Culturales, que también incluyen el II Concurso de Relatos Cortos, que ha ganado Begoña Martínez Novo con 'Mi último viaje', presentado bajo el pseudónimo Charles de la Vera.



'Bajada de los Portalillos', ganadora en Deportiva. JESÚS SÁNCHEZ